

# Évaluer la valeur d'une adresse IP

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 18 novembre 2008

<https://www.bortzmeyer.org/evaluation-adresses-ip.html>

---

Voici une nouvelle avancée du marché dans un monde qui ne le connaissait pas : une proposition pour un service <<http://www.renesys.com/blog/2008/11/for-sale-clean-lightly-used-ip.shtml>> de "rating" des adresses IP.

Pour les noms de domaine, cela se fait depuis longtemps (voir le fameux [sex.com](http://www.sex.com) ou bien ce que fait Sedo <<http://www.sedo.fr/appraisal.php3?templateid=188&tracked=&partnerid=&language=fr>>). Mais cela n'était pas encore le cas pour les adresses IP, alors qu'elles feront très probablement bientôt l'objet d'un marché <<https://www.bortzmeyer.org/huston-marche-ipv4.html>>.

Mais pourquoi certaines adresses IP valent-elles moins que d'autres ? C'est parce qu'elles sont « gâtées », par exemple parce qu'elles avaient été utilisées par des spammeurs. Une fois que cela est fait, impossible de sortir des listes noires (voir, par exemple, « *Go Daddy blocks links to EC2* » <<http://developer.amazonwebservices.com/connect/message.jspa?messageID=98716>> »).

Cela casse la légende entretenue par les RIR comme quoi toutes les adresses IP se valent...